

Krems, am 27.10.2023

Stadtbus: Ab Dezember stündlich in den Gewerbepark

Umstellung erfolgt mit dem Winterfahrplan am 10. Dezember

Krems – Der Gemeinderat hat in der Sitzung am 24. Oktober alle Beschlüsse einstimmig gefasst. Neben dem Stundentakt auf der Stadtbus-Linie 7 wurden auch die Weiterführung des online-Magazins *ask – art & science Krems* und 14.000 Euro für den KSC beschlossen.

Der Fahrplan der Stadtbuslinie 7 wird verdichtet. Statt im Zweistundentakt fährt er ab 10. Dezember stündlich in den Industrie- und Gewerbepark im Osten der Stadt. Damit trägt die Stadt der deutlich gestiegenen Nachfrage Rechnung: Mit 20.400 Fahrgästen betrug die Steigerung im ersten Halbjahr 2023 gegenüber dem Vorjahr 38 Prozent. Stadtrat Peter Molnar ist überzeugt, dass sowohl Kund:innen des Gewerbeparks als auch die Beschäftigten der Gewerbe- und Industriebetriebe vom künftigen Angebot profitieren werden.

Ein klares Ja sprachen die Mandatäre auch für die Weiterführung des Blogs *ask – art & science Krems* (www.art-science-krems.at) bis 2026 aus. Das online-Magazin zielt auf eine noch stärkere Positionierung der Stadt als Kultur-, Bildungs- und Wissenschaftsstandort ab. Projektträger ist die Stadt Krems, die Finanzierung erfolgt zu je einem Drittel durch die Stadt, die Wissenschafts- und Kulturabteilung des Landes NÖ und die in Krems ansässigen Kooperationspartner aus den Bereichen Kultur und Wissenschaft (Universität für Weiterbildung, IMC FH Krems, DPU, Karl Landsteiner Universität, KPH Wien-Krems, Kunstmeile Krems und Festival Gesellschaft Krems). Die Kosten für die Stadt betragen jährlich 16.000 Euro.

Der Kremser Sportklub (KSC) erhält für 2023 eine Subvention in Höhe von 14.000 Euro. Diese wird für den laufenden Spielbetrieb (Mieten, Flutlicht, Instandhaltung etc.) verwendet.

Die Gemeinderatssitzung zum Nachschauen: www.krems.at/gemeinderatlive

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227